

# Vorstand des Schützenvereins zeigt beste Mannschaftsleistung

Vergleichsschießen in Neubokel mit 84 Teilnehmern in 21 Teams

**Neubokel.** Das größte schießsportliche Ereignis in Neubokel, das Vergleichsschießen der örtlichen Vereine, stieß auch in diesem Jahr wieder auf eine große Resonanz.

An dem Wettkampf mit dem Kleinkalibergewehr auf dem Vereinsschießstand auf dem Schäferdamm Unter den Eichen nahmen 84 Schützen aufgeteilt in 21 Mannschaften mit je vier Startern teil.

Jeder Teilnehmer konnte

fünf Schuss abgeben. Unter der Leitung von Schießsportleiter Markus Kraus und dem Jugendschießsportleiter

Neues aus den  
**Ortsteilen**



Wolfgang Schwark wurden die Scheiben fachlich kompetent ausgewertet und die Sieger ermittelt.

Die beste Mannschaftsleistung erzielte der Vorstand des Schützenvereins mit den Schützen Rasmus Lutz, Willi Biermann, Torsten Dräger und Oberst Volker Trieben- eck mit einer Ringzahl von 193 Ringen vor der Mannschaft Heimatverein mit 190 Ringen und der Mannschaft Feuerwehr 1 mit ebenfalls 190 Ringen.

Den Tagessieg in der Einzelwertung holte sich Hans-Peter Behme mit einer Ringzahl von 50.



Vergleichsschießen in Neubokel: 21 Mannschaften nahmen an dem Wettbewerb teil.